

Ministro Muñoz ve difícil que se concrete un homenaje a Piñera

Misa. Hoy se cumple un año de la muerte del expresidente y titular de Transportes representará al Gobierno.

Biobío. Gore pide a EFE que renombre un puente, pero el mismo Muñoz explica que idea va contra la tradición.

Diego Hermosilla P.

Hoy se cumple un año de la muerte del expresidente Sebastián Piñera, en un accidente aéreo en el Lago Ranco, conmemoración para la que se han preparado varios homenajes, incluida la posibilidad de rebautizar un puente con su nombre.

Seguidores del fallecido exmandatario han organizado varias ceremonias religiosas para hoy, en varios lugares del país. En Santiago, será en la Catedral de Los Angeles Custodios, en Providencia, a las 19 horas, mientras que la familia más cercana asistirá a un rito similar a orillas del mismo Lago Ranco, en Futrono.

Esa ceremonia será a las 11 de la mañana en Bahía Coique y, después, está progra-



Velatorio de Sebastián Piñera en el Congreso, en febrero de 2024. / AGENCIAUNO

mado que los asistentes se trasladen unos 200 metros desde la iglesia en dirección al lago para la instalación de la Primera Piedra de la nueva capilla que se erigirá, bajo el nombre de Nuestra Señora de Fátima. El edificio, que estará acompañado de un parque ciudadano es iniciativa de Cecilia Morel, viuda del expresidente Piñera, para que haya un lugar público donde se pueda recordar la figura del político.

A la misa asistirá en nombre del Gobierno el ministro Juan Carlos Muñoz. “Creo que es importante transmitir todo el respeto que el gobierno tiene por los expresidentes”, declaró el titular de Transportes.

Sin embargo, el propio Muñoz se mostró escéptico a la posibilidad de que se concrete uno de los homenajes que se ha propuesto a la figura del expresidente Piñera: que el Puente Ferroviario del Biobío lleve su nombre.

El propio ministro Muñoz opinó en Cooperativa que “los puentes ferroviarios en Chile obedecen a un hito geográfico, y llevan el nombre de los ríos, es una tradición. La atribución es de EFE”.

Ayer, primero la comisión de Gobierno del Consejo Regional de Biobío y, luego el pleno de este organismo aprobaron la idea del gobernador, Sergio Giacaman (Chile Vamos), primero por 4-1 y luego, por 18-8 y tres abstenciones,



“Los puentes ferroviarios en Chile llevan el nombre de los ríos, es una tradición. La atribución es de EFE”.

JUAN CARLOS MUÑOZ
 Ministro de Transportes.

para elevar una solicitud para que la empresa ferroviaria haga el cambio de nombre.

La sesión del Gore se vio enmarcada por protestas en las afueras que pedían que no se homenajeara a Piñera, recordando su actuación durante el Estallido Social de 2019.

Anoche, el alcalde de Providencia, Jaime Belloio, encabezó la inauguración de la exposición Retrato Presidencial, del fotógrafo de La Moneda Marcelo Segura, que estará abierta hasta el 30 de marzo en la Fundación Cultural.

También se espera que un salón de la sede de RN en Concepción tome el nombre del expresidente, mientras que otras iniciativas, como el monumento, deberá verlo el Congreso tras el receso.